

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa untuk berkat dan kasih-Nya dari awal sampai akhir penulisan skripsi ini sehingga skripsi yang berjudul “DAMPAK PEMILIHAN PRESIDEN 2019 TERHADAP PASAR SAHAM (STUDI PADA SEKTOR *AGRICULTURE; BASIC INDUSTRY & CHEMICALS; CONSUMER GOODS; FINANCE; DAN INFRASTRUCTURE, UTILITIES, & TRANSPORTATION* DI BURSA EFEK INDONESIA)” dapat terselesaikan. Tujuan dari penulisan skripsi ini untuk memenuhi salah satu syarat untuk meraih gelar sarjana manajemen pada Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie School Of Business.

Selama proses pembuatan skripsi ini penulis mendapat bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada:

1. Ibu Rita Eka Setianingsih, S.E., M.M., selaku Kepala Program Studi Manajemen Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melaksanakan penelitian ini.
2. Bapak Dr. Said Kelana Asnawi, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan, masukan, dan kritikan sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
3. Para Dosen Manajemen IBIKKG yang telah memberikan pembelajaran, arahan, dan nasehat kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
4. Orang tua penulis yang selalu mendoakan dan mendukung penulis secara materi dan non materi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
5. Teman-teman mahasiswa, Yosia Satyaguna, Anastasia Regina, Marvin Lievincent, Nurinsan, Melia Lauren, Helen Felinda, Elizabeth Liena, dll yang telah membantu dan

mendukung penulis dalam proses pembuatan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Akhir kata, semoga kebaikan Tuhan Yang Maha Esa memberkati dan membalas kebaikan pihak-pihak yang terlibat membantu penulis dalam proses pembuatan skripsi ini hingga terselesaikan. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi para pembaca. Penulis juga mengucapkan terimakasih untuk para pihak yang memberikan perhatian kepada skripsi ini.

Jakarta, 19 November 2019

Penulis